
  

 

 

新生徒会執行部決定！！ 
 夏休みが終了し２学期が始まりました。２学期は３年生にとって勝負の時、ぜひ志望

する進路を実現させてください。１・２年生にとっても２学期は「体育祭」「城南祭」と

いった大きな行事が行われ、自分自身の成長を促す時期でもあります。様々な体験を通

して、心身ともに成長していってほしいと思います。 

さて生徒会もこの２学期から新体制で動き始めました。今回は新しく決まった執行部

の生徒を紹介しています。名前と顔を１日でも早く覚えて、新執行部とともに新しい大

村城南高校を創造していきましょう。 

★生徒会執行委員紹介 

【会   長】 神﨑南都菜（２－２） 【副 会 長】 白石ゆりか（２－２） 

【書   記】 中村 桃子（１－１） 【書   記】 田中つばき（１－３） 

【会   計】 加賀良紗乙（２－１） 【会   計】 濱田 美月（１－３） 

【保健委員長】 川口由実恵（１－１） 【美化委員長】 米田 梨花（２－２） 

【図書委員長】 山口  菫（１－１） 【体育委員長】 高柴 紗羅（２―３） 

【文化委員長】 太田 一信（２－１） 【生活委員長】 中本 暖人（１－３） 

【選挙管理委員長】 道信  結（２－３） 【庶   務】 追加募集をします 

 

以上のメンバーでこの１年間活動していきます。

また上記の役職以外にも家庭クラブ会長、農業クラ

ブ会長も執行委員の一員として働いています。皆さ

んの高校生活が少しでも充実したものになるよう

に頑張ってもらいたいものです。 

 

★会長挨拶   神﨑南都菜  

今回会長に就任しました神﨑南都菜です。私は一度しかない高校生活を

皆で楽しく、後悔がないよう過ごせる学校を作っていきたいです。そのた

めに力を入れたいことが、まず一つ目に挨拶に力を入れ、学校の雰囲気を

良くするということです。そして二つ目が、意見箱を設置し、皆さんの意見

を活動に取り入れることです。私は役員だけでなく、学校全体で城南をよ

りよくしたいと思っています。これから一年間よろしくお願いします！ 
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★執行部生徒の決意・抱負 

 

【副 会 長】  

白石ゆりか 

 この度副会長を務めさせていただきます白石ゆりかです。表舞台に立つ

仕事は少ないですが、周りのサポートを頑張っていきたいと思いますの

で一年間よろしくお願いします。 

【書   記】 

中村 桃子 

 自己目標を達成するために、機会を持ち苦労を耐え忍びます。 

さらに、小さな力の積み重ねにより大きな事業を達成できるように、明

るさと熱意を持って誠心誠意頑張ります。 

【書   記】 

田中つばき 

 書記に任命されました田中つばきです。生徒会の１人としてふさわしい

行動を取りたいと思います。また、自分の仕事に責任を持ち、最後までや

りとげます。よろしくお願いします。 

【会   計】 

加賀良紗乙 

 生徒会会計になりました加賀良紗乙です。生徒会役員として学校をもっ

とより良くするために他の生徒会役員の方と協力して頑張っていきま

す。一年間よろしくお願いします。 

【会   計】 

濱田 美月 

 会計の濱田美月です。私は生徒会活動を通して、自分の意見を相手にし

っかりと伝えられるようにしていきたいです。大村城南高校をより良く

していけるよう頑張ります。よろしくお願いします。 

【保健委員長】 

川口由実恵 

 保健委員長の川口由実恵です。委員長という役割を担うのは初めてです

が、皆さんが健康で充実した毎日を送れるよう精一杯頑張っていきます。

よろしくお願いします。 

【美化委員長】 

米田 梨花 

 この度美化委員長を務めさせていただくことになりました米田梨花で

す。生徒会活動を通して、先を見て行動し、全校生徒が過ごしやすい環境

作りを頑張っていきたいと思います。 

【図書委員長】 

山口  菫 

 図書委員長になりました山口菫です。私は全校生徒の皆さんにより読書

に親しんでもらうため、図書新聞の掲示・イベントの開催など、新しいこ

とに挑戦していきます。 

【体育委員会】 

高柴 紗羅 

 私は生徒会の活動が初めてで不安でいっぱいですが、体育委員長として、

運動の得意・不得意に関わらず誰でもが楽しく活躍できるような体育祭

や球技大会を目指して頑張っていきたいです。 

【文化委員会】 

太田 一信 

 前執行部で今回引き続き担当する生徒が私と会長だけなので、昨年の反

省を生かして新執行部の生徒を補佐していきます。昨年は途中で体調を

崩したので、体調に留意しながら頑張っていきます。 

【生活委員会】 

中本 暖人 

 生活委員長の中本暖人です。これまで殆ど関わりを持ったことがなかっ

た生徒会の仕事ですので、戸惑ったり迷惑をかけたりすることもあるか

と思いますが、頑張りますのでよろしくお願いします。 

【選挙管理委員長】 

道信  結 

 選挙管理委員長として、立候補者や応援者が選挙活動をやり易いように

準備に当たっていきたいと思います。生徒会は初めてで分からない事ば

かりですが、他の役員の人達と頑張っていきたいきたいです。 


